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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Jennifer Lennarz bestimmt.

Der Vorsitzende des Studierendenparlaments Marius Heldt eröffnet die Sitzung um 13:09 Uhr.

Es wird festgestellt, dass das Studierendenparlament beschlussfähig ist.

Es nehmen daran teil: Jennifer Katharina Lennarz, Marius Heldt, Daniel Winkler, Stella

Katharina Moser, Mathilde Wehberg, Satyam Hecklinger (on line), Katarina Sologub (online)

Es fehlen entschuldigt: Marlene Eckinger

Es fehlen unentschuldigt: Justus Niehaus

Gäste: Janis Koslowski, Luca Fritzen, Andreea Radu, Faezeh Eshraghi (online), Nicolas Schu-

ler (online)

Marius stellt einen Antrag darauf die Topliste um Top 5 “Nachwahl für austehenden AStA

Posten” und Top 6 “Gehaltserhöhung von Heike Müller” vor dem Top “Sonstiges” zu erweitern.

Über den Antrag auf Änderung der Topliste wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

2 Annahme der Protokolle der vergangenen Sitzungen

Das ausstehende Protokoll von Nico ist noch nicht fertig. Die Annahme wird also auf nächste

Sitzung verschoben.

Die geheime Ausführung des Protokolles von letzter Sitzung braucht noch Anpassungen. Die

Annahme wird also auf nächste Sitzung verschoben.

3 SWT-Vertreter Rücksprache

Luca Fritzen berichtet über seine Arbeit als SWT-Vertreter.

Laut Luca wird die Menüzusammenstellung in der Mensa aktuell durch den Geschäftsfüh-

rer Andreas Wagner festgelegt. Dies wurde vom Verwaltungsrat hinterfragt. Luca plant die

Meinung der Mensaköche darüber zu erfragen und möchte wissen ob das StuPa diesen Plan

unterstützt.

Über die Thematik wird Diskutiert.

Es wird über die Verwendung von Regionalen Zutaten in der Mensa diskutiert.
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Es wird darüber diskutiert ob eine Zertifizierung durch die Deutsche Gesellschaft für Ernäh-

rung(dge), besonders unter Bedenken der Kosten, sinnvoll ist.

Luca erbittet Unterstützung von AStA und StuPa um die Beteiligungen von Umfragen zu

erhöhen.

Das StuPa drückt Unterstützung für Lucas Bemühungen und Pläne aus.

Luca verlässt die Sitzung um 13:40.

4 Organisation der StuPa-Wahl 2025

Marius berichtet von seiner Besprechung mit Nadine Scherny. Es sei wohl nicht möglich sich

einen Wahlraum zu teilen. Aber an dem Wahltermin soll festgehalten werden.

Die nächsten Schritte sind es die Freiwilligen für den Wahlausschuss zu kontaktieren um

einen Termin für die Konstituierendensitzung zu finden. Nicolas Schuler hat eine Anleitung

für den Wahlausschuss fertiggestellt, welche die Aufgaben erklärt. Diese soll mit der Kontakt-

aufnahme verstandt werden.

Stella erklärt sich dazu bereit die Freiwilligen zu kontaktieren.

Marius erklärt sich dazu bereit die Konstituierendensitzung abzuhalten.

5 Nachwahl für austehenden AStA Posten

Faezah wurde in der letzten Sitzung nicht gewählt, da sie eine Möglichkeit bekommen sollte

sich persönlich beim AStA vorzustellen. Nicolas hatte nach dieser Vorstellung um ein Um-

laufverfahren zur Nachwahl gebeten, welches von Marius abgelehnt wurde, da er dafür keine

Dringlichkeit sah.

Faezeh stellt sich dem StuPa vor. Sie strebt eine Teilnahme an der Koordination des AStAs

an.

Nicolas spricht sich für sie in der Koordination aus.

Das StuPa berät sich unter Auschluss der Öffentlichkeit.

4



Janis berichtet, dass die Konstituierendensitzung des neuen AStAs Anfang März stattfin-

den soll.

Janis berichtet, dass er für den weiteren Verlauf des März als freier Referent seine aktuellen

Projekte im AStA abschließen, und für einen guten Übergang zu sorgen möchte.

6 Gehaltserhöhung von Heike Müller

Janis berichtet über Frau Müllers Gehalt und ihre Aufgaben als Angestellte des AStAs.

Frau Müller hat Ende letzten Jahres beim AStA um eine Gehaltserhöhung gebeten. Das AStA

befürwortet, nach Absprache mit dem Steuerberater des AStAs, eine Erhöhung ihrer Gehalts-

klasse von E6 4 auf E7 5.

Daniel verlässt die Sitzung 14:34 Uhr.

Das StuPa berät sich unter Auschluss der Öffentlichkeit.

Es wird verkündet, dass der Gehaltserhöhung für Frau Müller zugestimmt wird. Aber erst

ab Anfang Februar.

7 Sonstiges

7.1 Anpassung der Aufwandsentschädigung für AStA Mitglieder

Marius schlägt vor die Aufwandsentschädigung für AStA Mitglieder um bis zu 10€ zu kürzen,

da er Bedenken wegen bereitgestellter Verpflegung hat. Diese könnten durch Ihren Sachwert

eine Überschreitung des maximalen Betrags für Aufwandsentschädigungen verursachen.

Andreaa verlässt die Sitzung um 14:44 Uhr.

Es wird über die Höhe der Aufwandsentschädigung und bereitgestellte Verpflegung für den

AStA diskutiert.

Janis wird dazu angehalten den AStA aufzufordern eine Kaffekasse einzuführen. Verpflegung

soll von der Aufwandsentschädigung gekauft werden.
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7.2 Anpassung der Aufwandsentschädigung für StuPa Mitglieder

Marius schlägt vor die Aufwandsentschädigung für StuPa Mitglieder umzustrukturieren. Sein

Vorschlag teilt die Aufwandsentschädigung in einen Anteil für Teilnahme an Sitzungen und

einen leistungsabhängigen Teil. Weiterhin sollen Arbeitskreise eingeführt werden, in welche

sich das StuPa aufteilt. Der leistungsabhängige Teil der Aufwandsentschädigung soll nur aus-

gezahlt werden, wenn Mitglieder ihre Aufgaben in den Arbeitskreisen erfolgreich erfüllen. Der

Gesamtbetrag der Aufwandsentschädigung soll dabei höher als der aktuelle Betrag sein.

Es wird über die Einführung von Arbeitskreisen und die Umstrukturierung der Aufwands-

entschädigung diskutiert.

Die weitere Besprechung wird auf die nächste Sitzung vertagt.

7.3 Schließung der Hochschule während Ferien

Katharina berichtet über die Thematik der Hochschulschließung während der Ferien: Da die

Fachschaftsräte in dieser Sache nicht aktiv sind, und es absehbar nicht mehr werden, schlägt

Katharina vor eine Antwortmail an das Präsidium zu schreiben.

7.4 AStA Berichte

Janis berichtet vom AstA. Dabei kommt die Erstibegrüßung am 24.3.2025 und die Winter-

fahrt zur Ansprache.

Der Vorsitzende des Studierendenparlaments Marius Heldt beendet die Sitzung um 15:35

Uhr.
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8 Bestätigung des Protokolls

Marius Heldt Jennifer Lennarz

(Vorsitzende) (Protokollführende)
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